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INFORME DIRECTOR DE POLÍTICA UNIVERSITARIA 

(XXIII COMISIÓN PERMANENTE). 

Este informe tiene como objetivo recoger de forma sistematizada y accesible el trabajo de 

Antonio Heredia Roldán como Director de Política Universitaria del Consejo de 

Estudiantes durante el periodo comprendido entre el 16/diciembre/2023 y el 

19/febrero/2024. 

ÁREAS DE TRABAJO: 

A continuación se detallan las áreas de trabajo que la Dirección de Política Universitaria ha 

sido partícipe: 

- Recoger las demandas y elaborar posicionamientos relativos a cuestiones de la política y 

gestión de la Universidad de Cádiz, así como de la política universitaria regional y nacional. 

- Atender a las actualizaciones y posicionamientos relativos con la política universitaria 

nacional y regional, en colaboración con la Vicepresidencia de Representación Externa.  

- Elaborar el Plan Estratégico del Consejo de Estudiantes, así como la supervisión de su 

implantación y ejecución.  

VALORACIÓN GENERAL DEL PERIODO: 

Trabajo Individual y conjunto de la Presidencia: 

 Trabajo Realizado: 

- Recogida de información guardada en la base de datos de la Universidad de Cádiz con 

objeto de poder continuar con la elaboración del Posicionamiento Relativo a la mejora y 

dinamización de los transportes y conexiones de los Campus de la Universidad de Cádiz.  

- Auxiliar a la Vicepresidencia de Organización, Comunicación y Contenido, en la gestión de 

las Redes Sociales del Consejo.  

 Trabajo Realizado y NO concluido: 

- Posicionamiento Relativo a la mejora y dinamización de los transportes y conexiones de los 

campus de la Universidad de Cádiz.  

- Posicionamiento Relativo a la Política Lingüística de la Universidad de Cádiz.  
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Valoración personal: 

El periodo citado en el inicio del informe sin duda ha sido marcado por la necesidad de 

esperar a la toma de posesión de D. Casimiro Mantell como nuevo Rector de la 

Universidad de Cádiz. Este periodo supuso una, breve, pero necesaria por cortesía, 

suspensión de las gestiones que estábamos llevando a cabo desde el Consejo de 

Estudiantes.  

En lo personal, ha sido significativo este periodo con motivo de haber iniciado los trámites 

con el Consorcio Bahía de Cádiz para poner una máquina de auto-recarga en el Campus de 

Jerez quedando a la espera de una respuesta por parte del Consorcio de la Bahía de 

Algeciras. Con este último, la solicitud ha ido más allá con motivo de querer abordar 

cuestiones relativas al posicionamiento que se encuentra en la recta final de su elaboración 

y que, soy totalmente consciente de que lleva algún tiempo de demora respecto al plazo 

inicial que indiqué.  

No obstante, y para poder contextualizar lo citado en lo precedente, debo admitir que me 

he topado con cuestiones inesperadas y que he tenido que ir solventando a la vez que iban 

surgiendo, siendo muchas de ellas, ajenas a mi persona, como puede ser las respuestas a 

correos electrónicos, los intentos fallidos de llamadas, entre otras cuestiones.  

 

ASISTENCIAS A EVENTOS/ACTOS: 

 

Nombre del Evento/Acto Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes 

Rol Director de Política Universitaria Fecha: 15/enero/2024 

Explicación Breve: 

 

Nombre del Evento/Acto Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes 

Rol Director de Política Universitaria Fecha: 26/enero/2024 

Explicación Breve: 
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Nombre del Evento/Acto Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes 

Rol Director de Política Universitaria Fecha: 13/febrero/2024 

Explicación Breve: 

 

Nombre del Evento/Acto Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes 

Rol Director de Política Universitaria Fecha: 15/febrero/2024 

Explicación Breve: 

 

Nombre del Evento/Acto Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes 

Rol Director de Política Universitaria Fecha: 16/febrero/2024 

Explicación Breve: 

 

Nombre del Evento/Acto Reunión con el Ayuntamiento de Jerez de la Frontera 

Rol Director de Política Universitaria Fecha: 19/febrero/2024 

Explicación Breve: 

Asistencia y participación en la Reunión junto a las Vicepresidencias de Representación de 

Relaciones Externas y Relaciones Institucionales, donde expresamos algunas de las preocupaciones 

que tiene el estudiantado de la Universidad de Cádiz y que, algunas de ellas afectaban directamente 

al estudiantado que se encontraba en el propio Campus de Jerez. La citada reunión fue concedida 

por D. José Ángel Hormigo, como Delegado de Desarrollo Educativo, Formación Profesional, 

Universidades y Deporte del Ayuntamiento de Jerez, quien asistió con miembros del Gobierno 

local.  

 

Como siempre, y para cualquier duda o cuestión relativa al presente informe, quedo a 

vuestra completa disposición a través del correo p.universitaria.ceuca@uca.es. 
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